

コロナ感染症への対応

7月に入り、島根県内ではコロナ感染症患者の 数が爆発的に増加しています。

介護老人保健施設まんだにおいても、7月1日 (金)に2階ユニットに入所された方の陽性が確認 され、利用者様1名、職員5名が感染しましたが、 7月14日(木)をもって終息に至りました。

今後は、新たな入所者の方及び退所する方は全 員抗原検査を行い、施設にコロナを持ち込ませな い、施設からコロナを出さないよう対策を講じて まいります。

入所のみならず、通所リハビリ、訪問リハビリにおいても、徹底した感染予防対策を行い、利用者様の安全・安心の確保に努めてまいりますので、今後とも、介護老人保健施設まんだをよろしくお願いいたします。

今回は、鼻に当たらないコップを紹介します。

そんな時、鼻に当たらないコップを使うと、首を反らさず飲むことが出来るため、コップの残りが少なくなった時でも、ムセなく最後まで飲むことが出来ます。

また、介助する方に とっても、飲み物が口に 入るところを見ながら、









量を調整することが出来るため、安心して介助することができます。

既製品を買うことも出来ますが、紙コップをカットして簡単に作ることも可能なので、 是非試してみて下さい。

と思うよ」などと声

よう

いながら

IJ

工

りの時

作間

6月に2階多床室で誕生日会を行 いました。

今回は6・7・8月に誕生日を迎 えられる利用者様方を対象とし、み んなでフルーチェを食べながらお祝 いをしました。

ホワイトボードに書かれた自分の 年齢を見て驚かれる方や年齢を実感 される方、「もう100だわ。」と 話される方もおられました。

美味しいものを食べて皆様の笑顔 も見られました。

7月に入り、コロナ感染が爆発的 に広がっていますが、これからも元 気に過ごして頂けることを願ってい ます。



花火がみた ように」 きました。 はそれぞれ 0 願 い事を書

元気で休む事なく万田 へ通えます







8 理 美 容 元 29 容 元 1 29 名 元 8月16日 8月18日 (

(2階

書道クラ

9月26日 9月26日 9月26日 (1) 午後2時 2 30 15 分 分

か

午後2時 時ス 30ペ 分 から う

素敵な飾 時間を過ご たがね

々な願いを込めて飾 がりっついります

世の中が平和

であ

書道クラブ 8 月

午後2時 2時 30 30 15 分か